



**Le premier test des Lions avec le nouvel équipementier, essentiellement constitué des joueurs locaux, était contre la Jamaïque à Yaoundé le 9 novembre dernier.**

La sélection du Cameroun, constituée des joueurs locaux, à quelques exceptions près, à l'instar de Vincent Aboubakar, a foulé la pelouse du stade Ahmadou Ahidjo le 9 novembre dernier, avec pour la première fois, les maillots et autres gadgets du nouvel équipementier One All Sports.

Seulement, après cette rencontre amicale en prélude au mondial 2022, les Lions locaux, ont pratiquement été déshabillés. Ces joueurs ont été contraints de remettre leurs maillots à l'issue de la rencontre. **«Les joueurs locaux ont été contraints de rendre les équipements à la fin du stage»**, confie notre confrère Léger Tientcheu.

Aucun des joueurs ayant pris part à la rencontre n'aura donc la possibilité de garder ne-serez-que les simples chaussettes One All Sports comme souvenir, puisque tout a été récupéré.

A la Fecafoot, l'on parle de timing et de marketing pour ces maillots sans noms qui auraient pu aider à la contrebande. Un argument qui peine à convaincre.